

Chemnitz-Einsiedel, 15.11.2025

**Offener Brief**

an die Mitglieder, den alten und den neuen Vorstand des Heimatgeschichtsvereins  
Chemnitz Einsiedel e.V.

Am 14.11.2025 erlebten wir eine außerordentliche Mitgliederversammlung des Heimatgeschichtsvereins. Sie wurde erforderlich durch den Rückzug des bisherigen Vorstandes aus Altersgründen.

Es wurde ein neuer Vorstand einstimmig berufen. Durch die Berufung des neuen Vorstandes wird der Verein eine gesicherte Zukunft erhalten.

Ich bin traurig, dass dem bisherigen Vorstand in keiner Weise gedankt wurde. Diesem Vorstand haben wir es zu verdanken, dass der Verein die kritischen drei Jahre überstanden hat. In diesen drei Jahren fanden auf der Wettinhöhe Zusammenkünfte statt. In unserem Geschichtszimmer im Rathaus hat sich die Geschichtsgruppe getroffen und beraten. Unser umfangreiches Archiv ist gesichtet, aufbereitet und vor allem digitalisiert worden.

Nicht zu vergessen - das Pyramidenanschieben ist wieder zu einem Event geworden, dass bei sehr vielen Bürgern der Gemeinde auf Zustimmung trifft.

Der bisherige Vorstand und der Verein können somit auf eine erfolgreiche Arbeit zurück blicken.

Es bedrückt mich, dass diese Vereinsarbeit, die unter der Leitung des alten Vorstandes stattfand, nicht mit einem Dank gewürdigt wurde.

Ich hoffe, dass ich das mit diesem Schreiben nachholen kann.

Ich sage, hoffentlich auch im Namen der am 14.11.2025 anwesenden Mitglieder und Gäste, **HERZLICHEN DANK** für eure geleistete Arbeit!

Dem neuen Vorstand wünsche ich gutes Gelingen bei der Lösung der bevorstehenden Aufgaben.

Peter Weber